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Herrn                                                                                                                  
Bürgermeister Cyfka                                                                                                
Naheweinstraße 80                                                                                                

55450 Langenlonsheim 

 

 

Luftfilteranlagen für die Klassenräume unserer Grundschulen 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Cyfka, 

 

in der jetzigen Corona-Zeit wird überall überlegt, wie man sich vor den bedrohlichen 
Corona-Viren schützen kann. 

Da auch an unseren Grundschulen keine Maskenpflicht im Unterricht besteht, könnte 
mit Luftfilteranlagen die bestehende Gefahr minimiert werden. 

Diese Anlagen können in der Regel 99% aller Viren aus der Luft herausfiltern und 
damit das Raumklima in den Klassenräumen erheblich verbessern. Somit wird das 
Risiko, sich durch Aerosole anzustecken, ganz entscheidend reduziert. 

Die Verbandsgemeinde Langenlonsheim könnte damit für mehr Sicherheit in unseren 
Schulen sorgen.  

Die Fa. Viessmann verlost sogar 50 solcher Luftfilteranlagen unter interessierten 
Bewerbern. Dafür sollte sich die Verbandsgemeinde auch bewerben. 

Die Verbandsgemeinderatsfraktionen der FLLS und der CDU stellen hiermit 
gemeinsam den Antrag, sich mit diesem Thema zu beschäftigen. Da die Zeit drängt 
sollte dies sehr bald in einer Dringlichkeitssitzung des Ältestenrates besprochen 
werden. 



Dafür wäre zu klären: 

1. Welche Geräte sich dafür eignen. 

2. Wieviel diese Gerätschaften kosten. 

3. Wie es um die baldige Lieferfähigkeit der Anlagen steht. 

4. Ob man mit Materialien aus den Baumärkten die Anlagen selbst herstellen 
kann. 

5. Ob unter fachkundiger Anleitung Mitarbeiter der Verwaltung, Eltern und Lehrer 
bei der Installation mithelfen können. 

Wir sind der Meinung, dass es sich hier um eine klare Geste gegenüber den Eltern, 
Schülern und Lehrkräften handelt. Uns ist das Wohl unserer kleinen Bürger sehr 
wichtig. 

 

                                    Mit freundlichen Grüßen 

 

Peter Schmitt                                                       Prof. Bernhard Wolf                
Vorsitzender der CDU-Fraktion                           Vorsitzender der FLLS-Fraktion                               


